



Angka Pencari Kerja Turun

YOGYA (MERAPI) -Angka pencari kerja di Kota Yogyakarta mengalami penurunan signifikan. Tercatat ada 6.763 pencari kerja tahun 2010, atau menurun 2.825 dari tahun sebelumnya yang mencapai 9.588 orang. Dari jumlah tersebut, pencari kerja terbanyak berpendidikan S1, disusul SLTA dan D1-D3.

Dijumpai di ruang kerjanya, Rabu (26/1), Kepala Bidang Pengembangan Tenaga Kerja Dinsosnakertrans Kota Yogya, Dra Sri Mulyatiningsih menyampaikan, jumlah pencari kerja akan mengalami kenaikan signifikan pada saat penerimaan CPNS. Jika pada hari biasa hanya berjumlah 15-20 orang perhari, saat penerimaan CPNS jumlah pencari kerja bisa meningkat hingga 700-1.000 orang perhari.

"Mereka yang ingin mengurus kartu bukti pencari kerja (AK 1), tinggal datang ke Kantor Dinsosnakertrans dengan membawa KTP asli. Foto akan dicetak di sini sehingga memudahkan pencari kerja," terang Sri.

Dikatakan Sri, di antara pencari kerja yang datang, ada pula warga luar daerah, meski jumlahnya tidak seberapa. Pemkot bisa membantu memberikan kartu bukti pencari kerja namun tanpa mengubah

KTP. Biasanya, mereka adalah lulusan perguruan tinggi di Yogya dan ingin mendaftar PNS.

"Kalau harus pulang dan mengurus di tempat tinggal aslinya *kan* ribet, jadi kita bantu. Pencari kerja berusia di atas usia kerja, yakni di atas 18 tahun," tegasnya.

Sri menambahkan, untuk menekan angka pengangguran pihaknya menerapkan penempatan tenaga kerja baik lokal, antar daerah maupun antar negara serta menerapkan pelatihan dan pemagangan gratis bagi tenaga kerja di Kota Yogya. Untuk program penempatan, pihaknya bekerja sama dengan banyak perusahaan.

"Pelatihan diselenggarakan sekitar Bulan April atau Mei, secara gratis. Pendaftaran dilakukan di Kantor Dinsosnakertrans pada 2 Januari hingga 15 Maret mendatang," ujarnya.

Untuk pelatihan gelombang 1, peserta umum berjumlah 120 peserta dengan jenis pelatihan perhotelan, aplikasi komputer, teknisi handphone dan desain grafis. Sedangkan peserta kelurahan, ada 19 kategori dan hanya bisa diikuti oleh 19 kelurahan yang ditunjuk, di mana masing-masing kelurahan kuotanya 20 peserta. (Unt)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005